

Rückblick Taufe und Häsabstauben

Am 6. Januar 2020 fand unsere Narrentaufe, sowie das Häsabstauben statt. Dieses Jahr hatten wir sieben Täuflinge, die sich traute, die einzelnen Prüfungen zu absolvieren. Um zur Taufe aufgenommen zu werden, mussten Sie zu allererst ein Probejahr durchlaufen. Dies wurde erfolgreich absolviert und somit ging es weiter zu den nächsten Aufgaben am heutigen Tag.

Der Treffpunkt für die Täuflinge war bereits um 10 Uhr vor dem Schömberger Rathaus, nach kurzer Begrüßung durch unseren 1. Vorstand Katrin Kraft ging es für die sieben auch schon weiter.

Die Aufgaben wie unter anderem ein Selfie mit einer närrisch verkleideten Person zu machen, bei jemand fremden ein Spiegelei zu braten, ein Gruppenbild auf der Toilette zu machen und vieles mehr, wurden alle erfolgreich geschafft.

Um 14 Uhr ging es schließlich vor der kritischen Hexengemeinde weiter. Diese Aufgaben wurden dennoch gut gemeistert und somit dürfen wir die neuen Hexen herzlich willkommen heißen.



Im Anschluss fand unser Häsabstauben statt. Dabei wurde sorgfältig das komplette Häs inspiziert. Mit dem Kampagnenbündel kann somit die Fasnet 2020 endlich beginnen.

Wir wünschen allen Mitgliedern eine glückselige Fasnet und viel Spaß!
Hexlichst Eure Schömberger Narren e.V.

Quelle: Anonymus (2020). Rückblick Taufe und Häsabstauben. *Der Bürgerfreund*, 2 (10.01.2020), 12.